

EXPOSITION
« DEVANT LA COULEUR »
OLA ABDALLAH
SALLE DE JUSTICE DE PAIX

7 - 11 mai 2025



Exposition de l'artiste franco-syrienne Ola Abdallah. Après des peintures abstraites présentées en 2019 à la Quinzaine de la Méditerranée à Cluny, l'artiste revient avec ses derniers pastels. Elle y montre son rêve lumineux de résistance et d'espoir. Venez voir l'exposition du 7 au 11 mai à la Salle de Justice de Paix. Évocation, méditation, rigueur, exigence, le titre *Devant la couleur* évoque le travail d'Ola mais appelle aussi le spectateur à l'attention du regard. Un film créé pour cette rencontre présentera le parcours et la démarche de l'artiste. Vidéaste Justine Malle. **Entrée libre**

***Le vernissage de l'exposition aura lieu
le vendredi 9 mai à 11h en présence de l'artiste***

**Horaires: jeudi 8 mai : 10h-18h - vendredi 9 mai : 10h-18h
samedi : 10 mai 10h-18h – dimanche 11 mai : 10h-12h**

